

○ 同好会だより

★映画を楽しむ会

* 映画の巡回鑑賞とZOOM交歓会「第9弾」*

そろそろ通常の理科室での映画鑑賞会に戻れる様相が見えてきましたが、念のため、今回も巡回鑑賞としました。

鑑賞映画:『ウェスト・サイド物語』

(アメリカ、ロバート・ワイズ監督、1961年公開、上映時間152分)



本作は今年2月公開されたスピルバーグ監督のリメイク版を観た会員からの推薦があり、世話人全員の賛同で取り上げることになりました。いわずと知れたミュージカル映画の白眉で、ワイズ監督はこのあと『サウンド・オブ・ミュージック』の監督も務めています。シェークスピアの「ロミオとジュリエット」を下敷きにしたストーリーのもと、ニューヨークの下町に生きる移民の貧しい若者たちを取り巻く青春映画でもあります。「トウナイト」「アメリカ」「マンボ」「ケール」「マリア」などの曲やダンスも、時代を超えて記憶に刻まれているところです。

鑑賞方法:DVDの巡回による自宅鑑賞(消毒でコロナ対策)

申込先:映画を楽しむ会世話人(以下の電話又はメールアド)

.....

申込期限:5月10日(火)17:00まで

視聴日とZOOM日時は申込者にメールで連絡致します。

○ 談話室(理科室)だより

★味噌づくり(報告)

(参加者33名、大豆120kg、米麹178.5kg)

引渡しは、2/6と2/11に分けて行いました。仕込み(12世帯)は2/14と2/15に分けて行いました。コロナやこの時期の積雪などあり、道路状況など心配されましたが無事終了することができました。それぞれ、おいしい「自前味噌」が出来上がると思います。お手伝いしてくださった方々、ありがとうございました。

味噌づくりは4回目です。美味しく出来て娘にも送っています。

....さん
(富士見町在住)

味噌づくりは15回目です。
大豆40~50キロで麹は自家製です。

昨晚ストーブに鍋を乗せて
大豆を煮ました。

....さん
(穴山町在住)

....さん (長坂町在住)



扉取り付け用の柱を設置

★縄文住居をつくる会『梅之木だより(5月号)』

冬眠期間も終わり、われわれ縄文人たちも3月11日から作業を再開です。4号棟の完成に向けて最終段階の作業に入りました。今回の大型縄文住居は宿泊棟とするため、玄関には扉を取り付けたり、窓には開閉式の覆いを取り付けたりと、今までにはない作業が追加になります。当然ながら縄文時代に風よけなどの工夫をどのようにしていたのか推測するしかありませんが、みんなで喧々諤々意見を出し合い、試行錯誤の連続です。5月14日には完成式を予定していますので、どのように出来上がったのかを楽しみ遊びに来てください。当日は談話室スタッフの協力によりもちつき大会も予定しています。次に建設される予定の5号棟の地鎮祭もあり、凧揚げの予定もありと、イベントが盛りだくさんですが、つきたてのお餅をいろいろな味で楽しめるように準備を進めています。案内のチラシをご覧になり、多くの方々の参加をお待ちしています。



味噌は杉樽が一番です！

味噌の仕込み

○ イベント情報

★山野草散策会(5/16.17)

晩春の野山に咲く可愛い花たちに逢いに行きませんか？岡田邸の庭を散策して草花達のエピソードや育て方など皆さんで語りましょう！

★ゆるりヨガPart1(6/11)

初めての方も経験者も楽しめるやさしいヨガで、ゆったりと体と心を開放してみませんか。